

Bruxelles le 27 Mars 1894.

Mon cher Monsieur Hayashi

J'espérais depuis longtemps pouvoir aller à Paris. Différentes circonstances ont entravé ce projet et en ce moment encore je dois me rendre pour une quinzaine de jours en Angleterre. Mais après mon retour de ce petit voyage d'outre mer, je compte bien me rendre à Paris. Ce me sera un grand plaisir d'aller vous revoir, après la longue absence que vous avez faite dans les pays orientaux.

En même temps je réglerai le compte du dernier lot d'estampes que j'avais emporté de Paris et que votre frère m'avait confié à condition. Presque tout a été pris par moi et par quelques amis, de sorte que je n'aurai que peu de pièces à vous rendre.

---

J'espère d'ailleurs pouvoir faire un nouveau choix parmi les estampes récemment arrivées que vous aurez sans doute à me montrer.

Vous aurez appris par votre frère que nous avons fait quelques affaires en votre absence. S'il a été content de moi comme client, je n'ai eu qu'à me louer de l'empressement qu'il a mis à mon service et des conditions favorables qu'il m'a faites dans les prix.

Veillez, mon cher M. Hayashi agréer pour vous et pour votre frère mes bien amicales salutations.

E. Michotte